



## DIPUTADOS

## Urgen a acelerar mando civil de Guardia

POR IVONNE MELGAR

*ivonne.melgar@gimm.com.mx*

Al continuar los foros de consulta sobre las reformas presidenciales, el presidente de la Comisión de Defensa Nacional, el diputado Ricardo Villareal García (PAN), afirmó que “los resultados de la Guardia Nacional podrían ser mejores y de mayor impacto si la gestión de la materia se hubiera sometido al consenso plural y no solamente a directriz y lineamientos unipersonales”.

En Guanajuato, el exalcalde de San Miguel Allende pidió a la mayoría legislativa afín al gobierno atender otras propuestas que ahora están puestas sobre la mesa sobre la transición que debe protagonizar la institución que se creó con el aval de todas las fuerzas políticas en el inicio del sexenio.

“Distintas voces se han alzado para proponer acelerar la transición total de la Guardia Nacional como policía civil, tal como fue ofrecida por el titular del Ejecutivo en un inicio, con personal reclutado y entrenado para tareas policíacas que son distintas y distinguibles a la naturaleza de una Guardia Nacional conformada de manera actual solamente militar”, comentó.

Respecto a los cambios que el presidente de la República propone, el legislador del PAN sostuvo que éstos modifican lo que originalmente se ría que fuera la GN.